

PRESSEMITTEILUNG

MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG verzeichnet Rekordjahr trotz Corona

Schweinfurt, 17.12.2021

Das Schweinfurter Finanzdienstleistungsunternehmen steigerte im Geschäftsjahr 2020/2021 erneut das Leasing-Neugeschäft und weist trotz Corona ein Rekordergebnis zum 30-jährigen Bestehen aus.

2020 war die deutsche Wirtschaft aufgrund der Pandemie extremen Schwankungen ausgesetzt, was auch die Leasing-Wirtschaft zu spüren bekam. Dennoch blieb für Unternehmen Leasing häufig die erste Wahl, um in IT-Equipment, Fahrzeuge oder andere Güter zu investieren. Laut Angaben des BDL stieg die Mobilien-Leasingquote im Jahr 2020 auf 25,2 %. Damit zeigt Leasing in der Krise seine großen Vorteile für die Liquiditätssicherung der Unternehmen und beweist sich damit als verlässlicher Investitionspartner des Mittelstandes.

Bei Mercator-Leasing konnte eine Steigerung des Neugeschäftsvolumens im Geschäftsjahr 2020/2021 um knapp 44 % auf über 827 Mio. € verzeichnet werden, die deutlich über dem Zuwachs des Gesamtmarktes liegt. Diese ist insbesondere auf die sehr gute Zusammenarbeit mit unseren Partnern zurückzuführen. Die Bilanzsumme liegt mittlerweile bei einem Wert von knapp 1,4 Mrd. €.

Das Neugeschäft resultiert im Wesentlichen aus den Kerngeschäftsfeldern Office und IT, Maschinen, Transportanlagen und Fahrzeuge, Medizin- und Labortechnik aber vor allem aus dem Bereich Dienstrad-Leasing/Mitarbeiter-Benefit-Programme, der einen erheblichen Wachstumsmarkt hinsichtlich E-Mobilität und Nachhaltigkeit darstellt.

„Wir haben kräftig investiert, um die eigene Position zu stärken und weiter auszubauen. Konkret waren folgende Faktoren für unsere bemerkenswerten Geschäftsentwicklung ausschlaggebend: Wir haben in den Ausbau unseres Personalstamms investiert, unser ohnehin breites Vertragsangebot an innovativen und kundenspezifischen Finanzierungslösungen weiter diversifiziert, und wir setzen zudem mehr und mehr auf automatisierte Prozesse im Rahmen der Digitalisierung“, so Dr. Norman Hoppen, Geschäftsführer bei Mercator-Leasing.

Mittlerweile betreuen über 160 Mitarbeiter deutschlandweit rund 69.000 gewerbliche und öffentlich-rechtliche Kunden und verwalten dabei rund 483.000 Verträge. Auch im Rating des Unternehmens zeigt sich die Anerkennung für das bisher Geleistete. Die Einstufung auf AA- im Jahr 2017 wurde zum 19.05.2021 von der GBB-Rating, der Tochtergesellschaft des Bundesverbandes deutscher Banken, bestätigt.

Mehr unter: www.mercator-leasing.de

ÜBER UNS



Bild: Zentrale der MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG im Schweinfurter Gewerbepark Maintal

Die 1991 gegründete MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG ist ein deutschlandweit agierendes Finanzunternehmen mit dem Tätigkeitsschwerpunkt Mobilien-Leasing. Seit 30 Jahren steht Mercator-Leasing für innovative und zukunftsfähige Finanzkonzepte mit persönlichen Ansprechpartnern. Finanzierungslösungen wie Leasing, Miete oder Mietkauf für den Mittelstand bilden das Kerngeschäft. Dabei gehören eine individuelle Betreuung, eine schnelle und unbürokratische Abwicklung – vom ersten Kontakt über Vertragsänderungen während der Laufzeit bis hin zum Vertragsende – und ein persönlicher und umfassender Service zum Leistungs- und Qualitätsanspruch.

Mercator-Leasing ist ein Tochterunternehmen der Privatbanken Fürstlich Castell'sche Bank, Credit Casse AG und dem Bankhaus Max Flessa KG. Beständigkeit, Verantwortungsbewusstsein und Vertrauen sind tragende Säulen dieser Unternehmenskonstellation.

Mercator-Leasing zählt zu den Top 10 der mittelständischen Leasinganbieter in Deutschland. Die ca. 160 Mitarbeiter betreuen zusammen mit ihren Vendoren-Partnern rund 69.000 gewerbliche und öffentlich-rechtliche Kunden und verwalten dabei rund 483.000 Verträge.

Mercator-Leasing steigerte im Geschäftsjahr 2020/2021 erneut das Ergebnis mit innovativen Finanzlösungen. Damit setzt das Schweinfurter Finanzunternehmen die positive Entwicklung der letzten Jahre fort. Dies zeigt sich in der Bilanzsumme von mittlerweile knapp 1,4 Mrd. € und einer Steigerung des Neugeschäftsvolumens um 44 % auf über 827 Mio. €.

Auch im Rating des Unternehmens zeigt sich die Anerkennung für das bisher Geleistete. Die Einstufung auf AA- im Jahr 2017 wurde zum 19.05.2021, von der GBB-Rating, der Tochtergesellschaft des Bundesverbandes deutscher Banken, erneut bestätigt.

Veröffentlichung

Wir freuen uns, wenn über Mercator-Leasing und unsere Aktivitäten in den Medien, besonders in unserer regionalen Presse, berichtet wird. Für weitere Informationen, Interviewanfragen oder Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung: Stefanie Wenzel, Leitung PR und Marketing.

Bei Veröffentlichung bitten wir um eine kurze Nachricht an stefanie.wenzel@mercator-leasing.de oder freuen uns über zwei Belegexemplare.

Das beigefügte Bildmaterial ist zur Veröffentlichung freigegeben. © MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG.